



EXISTO, AUNQUE MI BEBÉ NO ME VEA (PERMANENCIA DEL OBJETO)

Para tú bebé solo existe aquello que se puede ver, tocar, oler y sentir de manera directa lo que se escapa de su percepción no existe.

La permanencia del objeto es la comprensión que adquieren los bebés de que algo sigue existiendo, aunque no puedan verlo, oírlo o tocarlo.



¿Por qué es tan importante comprender que los objetos existen aunque no se vean?



El pequeño aprende a anticipar el mundo y eso le produce seguridad.



Por ejemplo...



Cuando su mamá sale del cuarto donde está la cuna, el bebé sufre menos ansiedad porque entiende que su mamá todavía existe aunque no pueda verla.

